

# Crisis por deuda de AL afecta dólar en Europa

Francfort, Feb. 25 (DPA). La crisis de la deuda de América Latina repercute en los mercados financieros internacionales, propiciando un nuevo debilitamiento de la moneda norteamericana y por otra parte una alza del oro. Mientras la máxima cotización del dólar del día de ayer alcanzó 1,8465 marcos, hoy, el dólar se cotizó ya antes de la hora oficial a casi 1,82 marcos.

Al cerrarse hoy el mercado de divisas de Francfort, el dólar se cotizó a 1,8248 marcos (al cierre de ayer: 1,8388 marcos por dólar). Por otra parte, volvieron a subir los precios de oro: en la bolsa de Londres, la onza fina se cotizó a 406,70 (ayer: 399,30) dólares, y en Francfort, el Lingote de un kilogramo a 23,850 (ayer: 23,770) marcos.

Henry Kaufman, miembro de la casa de corredores neoyorquina "Salomon Brothers", conocido internacionalmente también como el "Gurú de los Intereses", cri-

tó el resultado de la cumbre monetaria del pasado fin de semana en París, cuyos efectos ya se están resistiendo. Aludiendo a la agudizada crisis de la deuda en América Latina y el debilitado crecimiento económico en los países industrializados, Kaufman pronosticó cotizaciones del dólar más bajas aún y además un descenso de los intereses.

Sin embargo, en los mercados de divisas se escucharon también versiones, según las cuales los operadores quieren probar, si los bancos centrales realmente están

—Pasa a la página 19—

## Ex Pdte. Betancur será sometido a careo penal

Bogotá, Feb. 25 (DPA). El ex presidente de Colombia Belisario Betancur Cuartas y su ministro de Justicia Enrique Parejo González deberán sostener un careo penal con el ex director de la Policía General retirado Víctor Del-

gado Mallarino, para aclarar hechos relacionados con el asalto por las Fuerzas Armadas del Palacio de Justicia en Bogotá, tras la toma del mismo por guerrilleros del Movimiento 19

—Pasa a la página 57—

## Argentina dispuesta a seguir ejemplo brasileño

Sao Paulo, Feb. 25 (DPA). "Argentina no sólo está solidaria con Brasil en la suspensión del pago de los intereses de la deuda (externa), sino que también está dispuesta a seguir el mismo camino, si la respuesta de los bancos (ex-

tranjeros acreedores) es insatisfactoria", afirmó hoy el diario económico brasileño "Gazeta Mercantil".

Según el rotativo, esa fue la interpretación dada a la

—Pasa a la página 37—

## Tropas sirias matan a 22 personas en Beirut

Beirut, Feb. 25 (DPA). Las tropas sirias estacionadas desde hace tres días en Beirut mataron hoy a 22 personas en una zona de los barrios musulmanes de la capital libanesa controlada por extremistas shiitas.

Un número no determinado de personas resultaron heridas al intervenir los soldados sirios contra milicianos del grupo proiraní "Hizbullah" (Partido

—Pasa a la página 57—



ANULAR LEY. Washington, Feb. 25 (Reuters). Oliver North, ex miembro del Consejo de Seguridad Nacional, dijo hoy a los reporteros, que acudirá a la Corte para pedir la anulación de la ley que creó la "Comisión Tower", para investigar el envío de armas de los Estados Unidos a Irán.

## Aspera discusión del senador Dodd y Shultz

Washington, Feb. 25 (AP). El senador Christopher Dodd sostuvo un áspero debate con el secretario de Estado, George Shultz, al pedirle públicamente una serie de comunicaciones de su despacho para determinar si Estados Unidos trató de obstruir la reciente conferencia de Cos-

ta Rica para poner en marcha un nuevo esfuerzo de paz en América Central. Shultz respondió a Dodd diciéndole que estaba "inmiscuyéndose" en la conducción de la política externa norteamericana.

El legislador demócrata,

—Pasa a la página 37—

## Pláticas sobre retiro de 115,000 soldados rusos

Ginebra, Feb. 25 (AP). Pakistán y Afganistán iniciaron hoy un nuevo esfuerzo en sus conversaciones indirectas para establecer el calendario de retirada parcial de los 115,000 soldados soviéticos que respaldan al régimen de Kabul, que según un mediador de la ONU es el últi-

mo obstáculo para restaurar la paz en Afganistán.

Diego Córdovez, el secretario general de las Naciones Unidas, dijo que un acuerdo en este punto "muy, muy difícil" permitirá poner fin a siete años de guerra. En las últimas

—Pasa a la página 23—

## Costa Rica negociará mayor cuota petróleo

San José, Feb. 25 (AP). Costa Rica negociará con México un aumento en la cuota de petróleo destinada a este país, durante la visita que hoy inicia a esa nación el presidente Oscar Arias, anunció el ministro de Industria, Energía y Minas, Alvaro Umaña quien formará parte de la

delegación costarricense.

Arias viajaba hoy a bordo del avión que el presidente de México, Miguel de la Madrid, puso a su disposición.

Según el ministro Umaña, Costa Rica en la actualidad recibe de Méxi-

—Pasa a la página 23—

## Muere espía que provocó renuncia de Willy Brandt

Hamburgo, Feb. 25 (DPA). El ex espía Guenther Guillaume, que en 1974 provocó la caída del primer ministro alemán occidental, Willy Brandt,

—Pasa a la página 25—

## Canciller israelí Shimon Peres en la capital egipcia

El Cairo, Feb. 25 (DPA). El ministro israelí del Exterio Shimon Peres arribó hoy a El Cairo para una visita de trabajo. Previsiblemente se reunirá con el

—Pasa a la página 37—



AP Radiefoto para LA PRENSA GRAFICA

ANALIZA. Washington, Feb. 25 (AP). El Gral. John Galvin, Comandante de las Tropas de Estado Unidos, estacionadas en Centro América, analiza la situación militar de los contrarrevolucionarios nicaragüenses.



AP Radiefoto para LA PRENSA GRAFICA

INFORMA. Moscú, Feb. 25 (AP). El secretario general del Partido Comunista, Mikhail Gorbachev, rinde un Informe al Congreso Sindical Soviético, en el Palacio del Kremlin.

# EU intentó cambio armas por rehenes

Washington, 25 (AP). La Comisión Tower concluyó que el gobierno del presidente Ronald Reagan intentó canjear armas por los rehenes norteamericanos retenidos en el Líbano y rechazó el reclamo del Mandatario de que Estados Unidos intentó establecer contactos con sectores gubernamentales moderados de Irán, dijo hoy una fuente de la Comisión.

Sin embargo, la Comisión, cuyo informe sobre la venta secreta de armas a Irán será dado a conocer mañana, no pudo explicar como al parecer los fondos obtenidos de estas operaciones fueron

desviados a los guerrilleros nicaragüenses, dijo la fuente.

"Nuestra evidencia (del desvío de fondos a los guerrilleros) es primordialmente circunstancial", dijo la fuente, que habló a condición de quedar en el anonimato.

La imposibilidad de la Comisión de interrogar al ex asesor de Seguridad Nacional John Poindexter y al teniente coronel Oliver North, dos ex asesores de Reagan, hizo virtualmente imposible que sus tres miembros lograran más detalles sobre el

—Pasa a la página 15—



AP Radiefoto para LA PRENSA GRAFICA

A LA EXPECTATIVA. Beirut, Feb. 25 (AP). Un miembro de las tropas sirias que se encuentran aquí, para evitar la continuación de una sangrienta batalla

entre milicianos musulmanes y drusos, se mantiene a la expectativa en una calle del sector occidental. Hoy se conoció la versión de que soldados sirios habían dado muerte a más de veinte personas.